

Al felicitar á los prometidos está de enhorabuena esta redacción.

Habiendo tenido que arreglar algunos asuntos mercantiles y jurídicos en Madrid, han acudido á la Agencia Almodóbar-Babajadores, la que con actividad y economía allanó las dificultades y realizó en breves días los encargos que se le habían encomendado.

Recomendamos dicha agencia á las personas que tengan en Madrid asuntos de esa índole.

Dicen de Denia y otros puntos de la huerta de Alicante, que la única salida que han tenido las hortalizas ha sido á Inglaterra, donde se las reciben en grandes cantidades, aunque á precios muy bajos, sin dar importancia al estado sanitario, aprovechando las prohibiciones de los demás países y sin poner la menor dificultad á la introducción.

La vendimia se está haciendo con actividad en muchas comarcas de Valencia, y las casas exportadoras del Grao y otros puntos vienen realizando con animación fuertes cantidades de uva al precio de 6 rs. los 13 kilogramos por regla general.

Nuestro querido amigo D. Enrique Lozano y Vital que servía la plaza de Cajero de la Administración subalterna de Cartagena ha sido nombrado oficial tercero de la Depositaria de Hacienda en Alcabete.

Felicitemos al Sr. Lozano por su merecido ascenso.

Ha fallecido en Santander el ilustre doctor Sánchez Ocaña, médico de la real casa, al cual se había agraciado pocos meses hace con un título de Castilla.

Inscripciones hechas en este registro civil en el mes de Agosto.
Nacimientos, 44.
Matrimonios, 9.
Defunciones de párvulos, 52.
Idem de adultos, 18.

El día 30 del presente mes terminará el plazo concedido por la ley para acogerse á los beneficios de perdón de multas y de intereses de demora en los impuestos de derechos reales y del timbre del Estado. El 1.º de Octubre próximo empezará el procedimiento ejecutivo contra las que no se acojan á los beneficios de la ley.

Desde el lunes quedó abierta la expedición de cédulas personales del corriente ejercicio en esta Administración Subalterna, de 9 á 12 de la mañana todos los días no festivos.

El día 10 del mes corriente, á las diez de su mañana, tendrá efecto la subasta de las obras de reparación de los desperfectos causados en el Hospicio provincial por el incendio de hace poco tiempo.

El tipo de la misma es el de 23 928'49 pesetas, y para tomar parte en el remate habrá que consignar en la Dipositaria de fondos provinciales la suma de 1 200 pesetas.

Un empleado de la delegación de Hacienda de Valencia sufrió un ataque de locura al recibir la noticia de que había quedado cesante y apesar de que algunas personas le han ofrecido trabajar para que sea repuesto, y de haberle sido dada una plaza de temporero, el infeliz está cada vez más enfurecido, hasta el punto de que será preciso encerrarle en un manicomio.

El Ayuntamiento de Almurdiel ha inscrito expediente solicitando el perdón de 4 022 pesetas 23 céntimos en la contribución territorial del presente año económico, por haber sufrido la pérdida casi general de las cosechas, á causa del gran pedrisco que des-

cargó en aquel término en la tarde del día 21 de Junio último.

Un hijo de Galicia llamado D. Policarpo Sanz, muerto recientemente, lega al pueblo de Vigo toda su fortuna, que asciende á cerca de seis millones de reales, para que con ella se funden un colegio de primera enseñanza gratuita, para niños pobres, y un hospital civil donde tengan albergue y curación los enfermos del término municipal.

De la sacristía de la Anunciata en la catedral de Tarragona, fueron hurtadas días pasados nueve sortijas que llevaba una imagen de la Virgen que ha estado colocada estos días en la litera de la catedral.

También se intentó forzar el cepillo de limosna de la antigua capilla del Santo Sepulcro de dicho templo.

Los autores de este sacrilego robo han sido detenidos.

Han sido nombrados consejeros de la Sucursal de Banco de Ciudad-Real los Sres. don Hermenegildo Ballester, D. José Cendrero y Diaz, D. Luis Lozano y Enriquez y D. Lorenzo Pérez Molina; y como suplentes D. Daniel Castillejo y D. José Medrano.

De real orden se ha dispuesto que el coste de las actas contiguas á los templos parroquiales debe incluirse como gasto necesario en los presupuestos de los respectivos Municipios.

En la Audiencia de Sevilla se verá un día de estos una causa curiosa.

El reo expidió una cajetilla de contrabando de 20 céntimos por lo que fué condenado en primera instancia al pago del triple valor del de aquella, 60 céntimos, conforme con lo solicitado por el abogado del Estado, que actúa de fiscal.

Más el acusado no se ha conformado á pagar los 60 céntimos, y ha apelado á la Audiencia.

Una de los mejores abogados de Sevilla ha sido en cargado del asunto.

La dirección general del Banco de España ha declarado cesante al director que fué de la sucursal de Ciudad-Real D. Federico de Aleaga y se decreta la suspensión de empleo y sueldo al interventor de la misma D. Jerónimo Gallardo.

Probablemente se convocará á la diputación de esta provincia para formar otro presupuesto extraordinario, con objeto de reedificar el Hospicio provincial destruido, en gran parte, por el incendio del mes pasado.

Un velocipedaista, al cual no se le puede menos de conceder una gran resistencia, acaba de hacer un viaje en bicicleta desde París á Tolosa en cuatro días y dos horas. Ha recorrido 830 kilómetros.

Uno de los principales inconvenientes de las herraduras de metal paracaballos, es el de no impedir que resale. El cantichou, que ha sido empleado como remedio, tiene el defecto de que se gasta muy pronto.

Se están experimentando, en los momentos actuales, unas herraduras fabricadas con una materia en la que el papel entra en gran parte.

Estas nuevas herraduras de papel son insensibles á la acción del agua é impiden que el caballo resale.

Más de cien coleccionistas de sellos de correos han celebrado un Congreso en Nueva-York.

Uno de los oradores ha declarado que el valor de ciertos sellos americanos era de 100 y 200 libras esterlinas.

Otro ha dicho que la colección más preciosa era la de un parisiense, estimada en dos millones de pesetas. Posee un sello muy raro

verdadero Koh-i-Noor, por el que se ha acordado 50.000 pesetas.

En Puebla de Almoradiel (Toledo), se han suspendido las fiestas anunciadas para el 1.º de Setiembre, á causa del estado sanitario de aquella provincia.

El alcalde de Chiclana ha denunciado al gobernador de Cádiz la desaparición de 9.840 (1) ladrillos destinados á obras municipales.

Se ha descubierto en Almadén un herroreo infanticidio.

Un matrimonio, casado hace cuatro meses, ha estrangulado y arrojado á un pozo á un niño suyo recién nacido por temor al qué dirán.

En tan punible hecho ha tomado también parte una hermana de tan inhumana madre. Los tribunales entienden en el asunto.

FUNCIÓN RELIGIOSA Á NUESTRA SEÑORA DE LAS CRUCES.

El lunes se verificó la solemne función á nuestra Patrona ejecutando la misa magistral ante la orquesta que dirige el señor Mateos.

El sermón estuvo á cargo del ilustrado párroco de Santa María el licenciado D. Pedro Abenza, que poniendo por tema «La imagen de la Virgen es vivo testimonio de la fé de nuestros mayores», fué motivo de un buen discurso en el que defendió las creencias que la tradición nos trasmite de la aparición de tan preciosa imagen, condoliéndose de que muchos que se creen investigadores de la verdad, no hagan sino extraviarla, pretendiendoborrar las enseñanzas que nuestros padres nos dieron y nuestros abuelos nos legaron; en resumen, fué una oración henchida de amor á nuestro pueblo y veneración á nuestra excelsa imagen, demostrando como siempre el Sr. Abenza que en nada desmerece su fama de los que como buenos oradores la tienen.

Por la tarde recorrió en procesión las calles de esta ciudad, la imagen de nuestra Patrona, viéndose en la carrera infinidad de muchachas encantadoras que á muchos distraían de su fervor religioso.

Agradecemos el atento B. L. M. que ofreciéndonos los datos que necesitamos nos envía el Administrador de la subalterna de este partido D. Miguel Junquito, que ha tomado posesión de su cargo el 1.º del corriente.

Deseamos se nos presente pronto ocasión de tener que hacer públicas las buenas condiciones de recte funcionario de que viene precedido el Sr. Junquito.

Boletín religioso

San Pedro.—El día 6 á las 5 de la tarde principian las novenas al Smo. Cristo del Consuelo.

En la tarde del día 14 saldrá en procesión el santo Cristo.

Convento de las Mínimas.—A las siete y media del viernes habrá comunión general del Apostolado de la Oración.

El domingo á las cinco de la tarde, los ejercicios de costumbre predicando el director Sr. Abenza sobre «La bienaventuranza de confesar á la Fé.»

En Argenteuil (Francia) se conserva la túnica de Nuestro Señor Jesucristo, y estos días se prepara una gran peregrinación á este pueblo, que en su parroquia custodia tan preciosa reliquia. El padre Le Tallec, de la Compañía de Jesús, dirigirá la palabra á los peregrinos.

La túnica, hecha por la Santísima Virgen y expresamente citada en el Evangelio, fué llevada de Judea á Galacia, luego á Jerusalén, en 594, y en 627 á Constantinopla, por el emperador de Oriente, Heraclio. La emper-

atriz Irene la regaló á Carlo-Magno, y ésta al monasterio de Argenteuil, del que su hija Theodrada era abadesa.

El presbítero Garnier dirigirá de nuevo su palabra á los obreros socialistas de París discutiendo con ellos y exponiendo un plan de reformas sociales y económicas, según el Evangelio.

Los cardenales Manning y Gibbons han ofrecido enviar sus delegados á las sesiones de Lieja.

El Emmo. é Ilm. Sr. Cardenal Moeselle, se ha encargado de costear todos los gastos que originen los enfermos que sean trasladados al hospital de coléricos de San José (Valencia), á cuyo efecto ha entregado algunos fondos, previniendo que antes de que terminen éstos, se le haga saber para entregar más.

El Arzobispo de Malta se vió en la dolorosa necesidad de condenar varios periódicos de su diócesis por ataques al sacerdocio católico. Pues bien, las redacciones de los periódicos condenados se han retractado de las doctrinas que hasta ahora defendían; dos de ellos han cambiado sus nombres. llamándose en adelante *Gazeta di Malta* y *Kobarcatholic*. El tercero ó sea *Il movimento* ha suspendido su publicación y pedido instrucciones á la Santa Sede.

Solución á la charada anterior A-PA-GAK

Idem á la fuga de vocales.

No existe martirio igual á tener un sentimiento, guardado en el corazón y ella teaserlo secreto.

CHARADA.

Prima y segunda en misa á cada paso mi segunda y primera en el Parnaso.

FUGA DE VOCALES

...ant. d. l. b. n. q. ... d. r.
i. q. ... d. e. h. p. d. r. t. n. r.?
... n. m. u. e. b. ... l. g. r.
h. st. q. t. v. l. v. ... v. r.

(Las soluciones en el próximo número)

MERCADO.

PRECIOS DE HOY EN LA CORRUPTIA.

- Candela, 9'50 pesetas fanega.
- Cebada, 5'88 id. id.
- Trigo, 9 id. id.
- Gejar, 8'50 id. id.
- Panizo, 9 id. id.
- Anís, 14'50 id. id.
- Vino tinto, 3'25 pesetas arroba.
- Id. blanco, 2'25 id. id.
- Aguardiente, 8'50 id. id.
- Aceite, 10'75 id. id.
- Patatas, 0'50 id. id.
- Centeno, 6'75 id. id.
- Queso, 19 id. id.
- Habichuelas, 3'50 id. id.
- Lana blanca, 16 id. id.

Daimiel: Imp. de Francisco Espadas
Plaza Sta. María, 2, sup.

Véanse en la cuarta plana los anuncios de alquiler y venta de bodegas.